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Anfrage 0995/2021 zur Sitzung  am 30.06.2021 

 
Mainzer Ferienkarte (SPD) 
 
In Mainz leben zahlreiche junge Familien. Die Sommerferien bedeuten für viele Familien jede 
Menge Spaß. Es ist aber zugleich oft eine große Herausforderung, die sechs Wochen 
Betreuungszeit abzudecken. Gerade für alleinerziehende Elternteile ist dies besonders schwer.  
Deswegen begrüßen wir es sehr, dass die Angebote der Ferienkarte seit langen Jahren 
bestehen und auch im Corona-Jahr 2020 in angepasster Form stattfinden konnten. Ein 
wesentlicher Pluspunkt der Ferienkarte ist der kostenlose Schwimmbadeintritt. Im letzten Jahr 
wurde der kostenlose Schwimmbadeintritt auch auf Kinder von 0-6 Jahren, die keine 
Ferienkarte erwerben können ausgeweitet, um Familien in der Ferienzeit vom erhöhten Corona 
bedingten Schwimmbadeintritt zu entlasten. 
Auch im Corona-Jahr 2021 stehen wir wieder vor der Aufgabe die Sommerferien für Kinder und 
Jugendliche zu gestalten. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie viele Kinder und Jugendliche haben im letzten Jahr die Angebote der Ferienkarte in 
Anspruch genommen? 

2. Wie sehen die aktuellen Planungen für dieses Jahr aus? 
3. Kann es auch in diesem Jahr in den Sommerferien den Kindern von 0-6 Jahren 

ermöglicht werden, kostenlos das Schwimmbad zu besuchen? Steht die Verwaltung 
diesbezüglich schon mit den Betreibern in Kontakt? 

 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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